令和元年度大石田町合同表彰式

令和元年度大石田町合同表彰式が7月30日(火)に役場大会議室で開催され、自治功労者の方々に表彰状と記念品が贈られました。あわせて町内企業永年勤続優良従業員の表彰と卓越技能者の顕彰が行われ、教育委員会関係の寄贈者の方々に感謝状が贈られました。

表彰された方々は次のとおりです。(順不同・敬称略)

【自治功労者表彰】

- ■井上 清(教育委員会委員·10年)
- ■齊藤 清

(固定資産評価審査委員会委員・10年)

- ■佐々木英治 (区長·15年)
- ■戸田 榮一(文化財保護審議会委員·15年)
- ■髙橋 満(公民館役職員・15年)
- ■細矢 裕(公民館役職員·10年)
- ■小内 晴夫(公民館役職員·10年)
- ■細矢 幸枝(健康推進員·10年)
- ■安達 良信(善行)
- ■海藤 均(善行)
- ■下宿地区会(善行)
- ■土屋 弘行(町職員·30年)
- ■小玉多技子(町職員·30年)

【町内企業永年勤続優良従業員】

- ■小関 麗子(庄司薬局)
- ■佐藤 義人(株)佐々木建設)
- ■黒沼 新吾(株)佐々木建設)
- ■大場 重夫 (株)佐々木建設)
- ■小内真由美(大石田町商工会)

【卓越技能者】

- ■工藤 榮次(左官)
- ■小内 義一(左官)

【教育委員会関係感謝状】(寄贈者)

- ■(株)友企画
- 代表取締役 星川 幸男(遮光カーテン8組)
- ■トヨタライン株式会社
- 代表取締役会長 齋藤和博(通学用帽子70個)
- ■大石田ライオンズクラブ(児童図書73冊)

- ■五十嵐恭也 (選挙管理委員会委員・10年)
- ■小内 英徳

(固定資産評価審査委員会委員・10年)

- ■伊藤 康光 (区長・10年)
- ■井上 祥子

(社会教育委員兼公民館運営審議会委員・15年)









二二人五手箱

民踊で楽しく体動かそう

大 石田スポーツクラブの短期教室「スポーツ民踊 (みんよう)教室」の初回が8月6日(火)に、虹のプラザ・リハーサル室で開催されました。スポーツ民踊は各地に伝わる伝統的な踊りに、スポーツ感覚の手軽な振り付けで手足を動かすもの。参加者は山形の花笠音頭や福岡の炭坑節など民踊のほか、懐かしの歌謡曲に合わせて輪になって楽しく体を動かしました。

このスポーツ民踊教室は10月まで、毎週第1・第3火曜日に開催されます。1回だけの参加も出来ますので、興味のある方は虹のプラザ(TeL35-2094)にお問い合わせください。



パラスポーツ「ボッチャ」に挑戦



プラスポーツ「ボッチャ」を楽しむイベントが8月1日(木)にふたば児童センターで行われ、児童館に通う子どもたちが、パラリンピックの正式競技になっているスポーツを楽しみました。ボッチャは2つのチームがそれぞれ赤色・青色のボールを投げて、白い的球にどれだけ近づけるかを競う競技。

今年度ふたば児童館では、さまざまなパラスポーツの体験会などを行っていて、この日は大石田町身体障がい者福祉会(長瀬敏雄会長)のメンバー8人も参加し、子どもたちと一緒に競技を楽しみました。ふたば児童センターでは11月にパラスポーツを楽しむイベント「ふたばパラリンピック」を開催する予定です。

そばの新しい魅力発見

形の子ども育成事業「そばのいろいろな魅力を発見しよう」が7月28日(日)に虹のプラザで開かれ、北村山地域の小学生と保護者約30人が町の伝統食「にぎりばっと」とそば染めのハンカチづくりを体験しました。

これは県内の公立小中学校の校長・教頭などで組織する山形県教育共励会が主催したもで、参加者は北村山高校家庭クラブの生徒が取り組んでいる、あったまりランド深堀の温泉で煮出したそばの染液を使ったハンカチの染め物と、大石田にぎりばっと部(髙橋陽介部長)が取り組んでいるそばはっと「にぎりばっと」づくりを体験し、新たなそばの楽しみ方と魅力に触れていました。

